Gute Aussichten nach dem Wechsel

TENNIS: TV Espelkamp, Männer 70-Verbandsliga

■ Espelkamp (hgm). Neu ist, dass der TV Espelkamp nach einem Wechsel der Altersklasse erstmals eine Mannschaft bei den Männern 70 stellt, die in der Tennis-Verbandsliga startet. Der Aufstieg in die Westfalenliga erscheint möglich.

"Die Mannschaft ist stark besetzt", sagt der Espelkamper Sportwart Friedel Schulte und sieht der Saison positiv entgegen. "Bei einem Mannschaftstreffen haben wir die Aufstellungen der Gegner analysiert und sind zu der Auffassung gelangt, dass wir berechtigte Meisterschaftschancen haben", ist auch Roland Scholz optimistisch.

Angeführt wird das Team von Rudolf Perplies, gefolgt von Folker Seemann. Beide Spitzen gehören zur Leistungsklasse 11. "Seemann hatte gesundheitliche Probleme, ist aber auf dem Weg der Genesung und müsste bis zum Saisonbeginn wieder richtig fit sein", berichtet Roland Scholz. Er spielt mit der LK 12 an Position drei vor Hagen Kaiser (LK 14), Paul Gauselmann (LK 20) und Hansjürgen Meier (Lk 21). Teamchef Paul Gauselmann hat den Spielplan beider Supersenioren-Teams in der Regionalliga und Verbandsliga angesehen. Zwei Mal spielen beide Team gleichzeitig zu Hause in Espelkamp, "Positiv ist auch, dass unser Physiotherapeut Roland men-Methler.



Die Nummer eins: Rudolf Perplies. FOTO:H.-G.MEYER

Schlehan beiden Mannschaft bei allen Spielen mit nur einer einzigen Ausnahme zur Verfügung stehen kann", sagt Paul Gauselmann. Mit einem Trainingslager stimmten sich beide Mannschaften auf die Sommerrunde ein.

Tennis-Sommerrunde

◆ Das Programm: Mittwoch, 11. Mai, TV Espelkamp - TC Brackwede, 25. Mai TVE - Oeynhausener TC, 1. Juni RW Lage -TVE, 15. Juni RW Detmold -TVE, 29. Juni Herdecker TC -TVE und 6. Juli TVE - TC Kamen-Methler.